

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Kennzeichnung für Milchprodukte mit angemessener Vergütung für Milchbauern

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, in Zusammenarbeit mit den betreffenden Milchwirtschaftsverbänden eine besondere Kennzeichnung für solche Produkte der Milcherzeugung zu entwickeln, bei denen den Milchbauern existenzsichernde Preise gewährt werden.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Diese Kennzeichnung soll den Produzenten - analog zum „Fair-Handels-Prinzip“ bei Kaffeeimporten - ein höheres und verlässlicheres Einkommen als im herkömmlichen Handel ermöglichen. In der Produktion sollen außerdem internationale Umwelt- und Sozialstandards eingehalten werden.

Eine solche Kennzeichnung könnte etwa unter der Dachmarke „MV tut gut“ mit dem Zusatz „Gerecht handeln - Gerecht leben“ geführt werden.